

Sábado Negro

Contribuciones a los foros de JoS
[diciembre 22, 2017](#)

Los judíos escriben en sus propios textos que el sábado es el día para maldecir y conectar y enviar formas de pensamiento contra el enemigo gentil. Saturno es el día para maldecir en el judaísmo. ¿Qué crees que están haciendo en sus Sinagogas el Sábado en su Sabbath? Están recitando las numerosas maldiciones contra los gentiles en su Torah, que es brujería judía. Esta es la razón por la cual los gobernantes Romanos y griegos prohibieron a los judíos recitar la Torah y quemaron los rollos de la Torah. Esto fue cuando los Gentiles todavía tenían conocimiento espiritual y sabían lo que era la Torah, por eso los judíos inventaron el cristianismo y el Islam para quitarles el conocimiento espiritual a los Gentiles y atarlos a la agenda Judía.

El pilar de la magia judía es muy simple. El mago judío se conecta con la matriz de energía que los judíos han creado, que es YHWH. Ellos la comandan usando diferentes métodos que involucran el uso de los 72 nombres u otros nombres hebreos de poder junto con talismanes y otros métodos para entonces dirigir la energía de su matriz para lograr lo que el mago negro judío quiere. Los Gentiles son los que pagan para que ellos hagan esto porque ellos están infundiendo esta matriz de energía para que los judíos hagan esto vía el cristianismo y el islam. YHWH es una gran matriz de energía que es como un vampiro para los Gentiles conectados a ella.

El dispositivo ritual más importante en el judaísmo es el Tefilín.

El Tefilín que los judíos usan es un método de atarlos y conectarlos a la matriz judía de energía para infundirla y dirigirla. Se atan uno en el brazo con siete correas, el número de Saturno, y el Tefillin está hecho para representar el cubo negro de Saturno y se infunde con pergaminos de oraciones judías en hebreo que se insertan en el Tefilín. Las letras hebreas

se cargan como talismanes, como mencionan los rabinos, para conectar y traer la energía de su forma de pensamiento YHWH a la materia desde el astral. La oración principal contenida dentro de los Tefilín es la oración Sh'ma que une a los judíos con su forma-pensamiento, haciéndolos uno. Las dos cajas de Tefilín y la forma en que se usan se basan en los diez mundos de la Cábala, que representa cómo «Dios» creó usando las diez declaraciones de la creación, que se encuentra en el Génesis. El cubo que se lleva en la cabeza está diseñado para conectar con el chakra Ajna, que en la Cábala se muestra como la letra Vav y se relaciona con el sexto día de la creación. Seis es el número de la manifestación de las cosas en el mundo material. El Ajna es la «Rueda de Mando» en el hinduismo de la cual la mayor parte de la Cábala es robada y corrompida. El Ajna es llamado el Chakra de la Mente, de ahí Rueda de Mando. Es la voluntad consciente de dirigir y programar la energía de un ritual de trabajo.

Judío que lleva los tefilín:



La letra hebrea «shin», con las cuatro puntas, colocada en la caja que se lleva en la cabeza simboliza el cerebro en la Cábala. Shin representa los tres mundos superiores del árbol. El fuego es también el elemento de la creación y está relacionado con la mente, ya que las personas crean primero con la mente. Todo esto se relaciona con el mago que utiliza su mente para dirigir y programar la energía. No a un hombre en el cielo.

El Tefilín se lleva en el brazo izquierdo, que es el lado femenino en la Cábala, Shekinah en el árbol, y se relaciona con el poder espiritual mientras que la cabeza es la mente que dirige el poder. Los judíos robaron la Yeshiva de Shiva y Shakti, los conceptos del intelecto de la mente y Dios y Shekinah. El brazo y la mano son también simbólicos de la espina dorsal en el judaísmo, el poder Shakti que es conducido hacia arriba por la espina dorsal y dirigido hacia fuera por el tercer ojo para realizar trabajos. En Oriente, Shiva dirige el fuego a través del tercer ojo para poner las cosas en acción. Shin procede de una letra sánscrita y es el elemento fuego en el hinduismo. Las siete correas son los siete mundos inferiores, que son los chakras a lo largo de la columna vertebral en la Cábala. La otra caja son los otros tres mundos, que se relacionan con las partes trinas del cerebro. Chokmah es el lado derecho del cerebro, Binah es el izquierdo, y Kether el tálamo óptico, que se muestra como el Ojo de Ra en Egipto.

Los judíos también realizan la práctica del «doving» mientras llevan los tefilín. Los judíos se balancean hacia adelante y hacia atrás y de lado a lado mientras rezan para activar la energía Shakti en la base de la columna vertebral y llevarla hasta la cabeza. Ellos llaman a esto copular con la Shekinah por esta razón. Esto también existe en oriente. Hay textos enteros de Cábala llenos de posturas yóguicas, técnicas de respiración y mudras, todos robados de oriente.

Los Judíos incluso robaron el Tefilín del este. Todavía es usado por los sacerdotes sintoístas en sus rituales en Japón. En el hinduismo se denomina «pulgada cuadrada», en relación con el tercer ojo, que es aproximadamente del tamaño del Tefilín que se lleva en la cabeza.

El enemigo también ha creado un sistema mundial materialista donde el dinero físico se ha convertido en el sistema de energía artificial que controla el planeta. Al construir un orden social artificial basado en la riqueza y nada más, esto permite a los judíos mantener el control y poseer a los gentiles. Todo lo que los judíos han creado socialmente está basado en la conciencia de la octava inferior del planeta Saturno. De la misma manera que los judíos manejan su criminal sistema bancario internacional es como manejan su matriz de energía YHWH. Vampirismo.

Fuentes:

Mito judío magia y misticismo, Dennis Tefillin Magia, Baal Kadmon